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Su capacidad de diálogo: la fortaleza 
que destacan de alcaldesa subrogante 
PUERTO MONTT. Jacquelin Paz asumió 

como alcaldesa (s) tras la destitución 
de Gervoy Paredes. Aseguró que 
municipio seguirá con sus labores. 
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4 E slaúnicaquesalva 
en el municipio. 
Conesolo digo to- 

do(.... Conellasíse puede dia- 
logara diferencia de lo que su- 
cedecon los otros directores”, 
opina Valeria Argel, presiden- 
ta de la Junta de Vecinos de Pe- 
lluco respecto a la gestión rea- 
lizada por Jacquelin Paz (PS), la 
administradora municipal que 
asumió como alcaldesa (s) lue- 
go de la destitución de Gervoy 
Paredes ordenada porel Tribu- 
nal Electoral Regional (TER). 

Paz, quien ingresó a la Mu- 
nicipalidad de Puerto Montta 
fines de octubre de 2013, es 
profesora de Educación Básica 

y fue candidata a la Conven- 
ción Constitucional, en los co- 

micios de mayo de 2021. 

  

“SIEMPRE TUVO ESPACIO” 
Valeria Argel comenta que en 
los tiempos que Paz fue direc- 
tora de Desarrollo Comunita- 

  

añopasado, para luego asumir 
como administradora munici- 
pal, “siempre tuvo espacio pa- 
raatendera los dirigentes y por 
más ocupada que estuviera, lo 
mismo que como administra- 

2013 
es el año que la alcaldesa 
(s) ingresó a la Municipali- 
dad de Puerto Montt. Antes 
fue jefa de Dideco. 

dora municipal. Nos daba su 
número de teléfono y siempre 
nos contestaba, lo mismo que 
los correos electrónicos”. 

Porlo mismo, Valeria Argel 
espera que Paz mantengasu lí- 
neade trabajorespecto a soste- 
nerel contacto con los dirigen- 
tes sociales. 

Visión similar expuso el 

concejal Yerco Rodríguez 
(UDI), quien sostuvo que el 
municipio tiene que mantener 
lainstitucionalidad y tiene que 
seguir funcionando y trabajan- 
do para beneficio desus habi- 
tantes. Es por ello que destacó 
que “la administradora muni- 
cipal ha sido la única persona 
que ha estado llevando la di- 
rección dela Municipalidad de 
Puerto Montt”. 

En este sentido, destaca 

que es un hecho “que no pue- 
do no reconocer. Paz ha desa- 
rrollado untrabajoconloscon- 
cejales y con los directores de 
servicios, ya que ha sido quien 
ha encabezado el municipio”. 

Porlo mismo, estima quela 

hoy alcaldesa (s) mantendrá la 
línea de diálogo con el cuerpo 
colegiado, puesto que “tene- 
mos mucho que decir y apor- 
tar. Espero por el bien de Puer- 
to Montt que siga trabajando 
con nosotros de una forma 

transparente y escuchando lo 
quedicen todoslos integrantes 
del Concejo Municipal por el 
bien dela ciudad”. 

Distinta es la visión de An- 
tonieta Soto, vocera de la Junta 
de Vecinos La Colonia Alerce, 
quien sostuvo que “es más de 
lo mismo” y responsabilizó a 
Paz dela falta de agua enel sec- 

tor. “Ella cuando fue jefa de Di 
deco comenzó el programa del 
agua en La Colonia Alerce y en 
octubre del año pasado, cuan- 
do comenzamos a pelear por- 
quenos cortaron el agua, con- 
tabilizamos 998 familias sin 

agua, pero resulta que en el 
municipio no habían más de 
300 personas inscritas”. 

Ensureclamo, asegura que 
Pazno les cumplió con la pro- 
mesa de solucionar este pro- 
blema. 

EFICIENCIA 

Sobre lo que será su labor enel 

municipio, Jacquelin Pazmani- 
festó que en “tiempos comple- 
josde desconfianza y descrédi- 
toporlafunción pública, es pa- 
ra mí un momento de tremen- 

da responsabilidad política 
conducir administrativamente 

este municipio por el tiempo 
quela legalidad lo indique”. 

Ensu mensaje a la comuni- 
dad, dijo que “no tengan la me- 
nor duda que encontraré en 
cadafuncionarioy funcionaria 
elapoyo, coordinación yla efi- 
ciencia para asegurar, con de- 
dicación y esfuerzo, la conti 
nuidad de las funciones que 

  

tiene que cumplir el municipio 
al servicio de nuestras vecinas 
y vecinos”. 

Elllamado dela ex directo- 
ra de Dideco es a que “juntos 
debemos contribuiren la man- 
tención de un clima organiza- 
cional que eviteel desánimoen 
acción, así como toda muestra 

derevanchismo y para ello co- 
locaré a disposición mis com: 
petencias y mi capacidad de 
trabajo, sobretodo en terreno, 
así como mi honestidad y pro- 
fundo amor por este puerto 
'quetanto queremos”, remarcó 
Paz. 3 

 

Constituyen comité de expertos para 
trazar la infraestructura de la región 

onla constitución deun 
C comité de expertos, que 

planificará la infraes- 
tructura estratégica para la 
competitividad que la región 
necesita; partió el “trabajo de 
campo” en esta área, del Pro- 
grama de Infraestructura Sos- 
teniblee Inclusiva parala Com- 
petitividad (ISIO). 

Este programa fue presen- 
tado en julio pasado a la comu- 
nidada travésdeun seminario, 
y es una continuidad del Pacto 
poruna Región Sostenible eIn- 
clusiva; y que, entreotros desa- 
fíos, tiene como objetivo crear 

un portafolio de proyectos de 
infraestructura que respondan 
alasnecesidades de desarrollo 
del sector productivo, de los 
ciudadanos y de las comunida- 
des. 

Elgrupo de especialistas lo 
integran el profesional de la Se- 
remi de Transportes que eva- 
lía proyectos públicos y priva- 
dos, Walter Viveros; la encarga- 
da regional de la Agencia de 
Sustentabilidad y Cambio Cli- 
mático, Constanza Valenzuela; 
la gerente de operaciones de 
Armasur, Karina Sepúlveda; la 
profesional dela Seremi de Me- 

dio Ambiente y experta 
en educación ambiental y ges- 
tión de residuos, Patricia 
Salvo; la profesional del banco 
de proyectos del Serviu, Sole- 
dad Soto; el presidente de 
la comisión de Infraestructura 
del Gore, consejero regional 
Rodrigo Arismendi; la analista 
de sustentabilidad y políticas 
públicas del Ministerio 

de Energía, Romina Echaiz; el 
director de Obras Hidráulicas 
dependiente del Ministerio 
de Obras Públicas, Patricio Me- 

neses; la past president de 
la Cámara Chilena de la 

    

Construcción y presidenta de 
lagobernanza deconstrucción 
del Pacto, Francisca Sanz; 
la presidenta del Colegio de 
Arquitectos de la Provincia de 
Llanquihue, Tamara Rammsy; 
el experto en transportes, 
exdirector de Metro y EFE, Jor- 
ge Inostroza y el doctor Arqui- 
tecto, licenciado en Artes y 
director del Departamento de 
Arquitectura dela Universidad 
de Los Lagos, Mario del 
Castillo. 

La región posee 48.583 
km, siendo la tercera con ma- 
yor expansión poblacional, 

CEDIDA 

  

LA PRIMERA REUNIÓN DEL COMITÉ. 

con 863.439 habitantes; la 

cuarta con mayor población 
rural; yla quinta con mayorex- 
tensión. Y delas 30 comunas 
dela región, sólo una de ellas - 
Maullín- tiene su plan regula- 
dor actualizado. 

El 7,6% de la población de 
laregiónsufre de alguna disca- 
pacidad, yel 24,1% pertenecea 
un pueblo originario. Hay défi- 
cit en la red de hídrica y de 

  

APR, y conectividad. 
Con estos antecedentes ala 

vista, el comité de expertos 
abordarálas múltiples dimen- 
siones de la realidad regional y 
junto con elaborar un portafo- 
lio de proyectos deinfraestruc- 
turapara avanzar hacia una re- 
gión competitiva; orientarán 
su trabajo a impulsar iniciati- 
vas pilotos, que marquen el ca- 
mino aseguir. 0s
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